

Altdorf, 7. Juli 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 100 / 2016

Gemeinde: Wassen

Verkehrsunfall zwischen Fahrrad und Personenwagen – eine Person verletzt

Am Mittwochnachmittag, 6. Juli 2016, kurz nach 15.15 Uhr, fuhr ein Fahrradfahrer gefolgt vom Lenker eines Luzerner Personenwagens auf der Sustenpassstrasse von Wassen Richtung Meien. Im Bereich des «Deportertunnels» setzte der PW-Lenker zu einem Überholmanöver an. Auf Höhe des Fahrradfahrers touchierte er diesen aus derzeit unbekanntem Grund. In der Folge kam der 51-jährige Fahrradfahrer zu Fall, verletzte sich und wurde durch den Rettungsdienst Uri ins Kantonsspital Uri überführt. Der Sachschaden beträgt rund 2'000 Franken.